



迎春

【 新年 あけましておめでとうございます 】

皆さん、年末年始を故郷等でご家族やご友人とゆっくりと過ごされ、リフレッシュされたものと思います。

今年は4月で平成が終わり、5月から新しい元号に変わる年となります。

この時代が変わる年をまた新たな気持ちで迎え、今年は無事故・無災害が達成できるよう一人ひとりが真摯に取り組みましょう。

最後に、目の前のプロジェクトをこの一年が正念場だと心得て、全社員一丸となって成し遂げ、我が社の飛躍の年にしましょう。

取締役 製造本部長

宮脇 宏一



年頭式での記念撮影

免許・資格取得者紹介

車輛系建設機械(整地・解体)：亀井 誠 (国分)、車輛系建設機械(解体)：田中 誠 (国分)

新年あけましておめでとうございます。

さて平成31年が始まりました。と同時に平成最後であり、さらに5月からは新元号への移行を控えるという貴重な年になります。

環境安全室としまして、年の初めに【安全】について少しだけお話させていただきます。

【安全とは?】皆様聞きなれた言葉を改めて尋ねられた時、答えられる人はどの位いるでしょうか?各言う私ものはっきりした答えはできませんでした。そこでインターネットの出番です。調べてみた結果、私がかうなずいた答え?がヒットしました。それはどういうものかといいますと・・・

【安全】

- 1、安全とは危険を考慮すること。
- 2、そもそも安全とは存在しない。本来存在するのは危険である。
- 3、安全な状態とは、危険を除去又は制御し、その対策機能が維持されている特殊な状態

そこで通勤を例にとりて考えてみました。

皆さんは、毎日の通勤に自動車・バイク・自転車等様々な移動手段を活用されていると思います。

はたして安全を意識していや危険を意識して車輛の運転をされているのでしょうか。

日本国内では平均して1分間に1件の割合で交通事故が発生しています。一番の要因は安全運転義務違反であり、全体の75%も占めています。安全運転義務違反とはスピード違反等の交通ルールを無視した身勝手な運転のことです。そう考えますと私たちは奇跡的に今があると言えるでしょう。

たまたまとか、いつもと違うことをしたとかではなく、常に危険と隣合わせなのです。

人間は横着な生き物です。安全が向上するとそれに過信しすぎてかえって危険に遭遇する。危険と安心を錯覚してしまうことは、皆さんにも心当たりがあるでしょう。

いかがでしょうか?今一度、今現在が安全である奇跡を再認識されてみては!

最後に、今年こそ無事故・無災害の一年になりますように!!

～ではご安全に～

環境安全室 副室長 大西 恵一郎

各部署・各工場の紹介

～営業本部～

ガイアテックには、関連工場を含め17の工場と幾つかの部署があります。

第6回目は、会社の顔として日々お客様と向き合っている【営業本部】について紹介します。



社員の皆さん、新年明けましておめでとうございます。

昨年4月より営業本部として独立の部署となり、荒木営業本部長を中心に7名で日々営業活動を行っております。

これまでの営業スタイルは、事業部内での決められた地区のみという固定されたものでした。

しかし、現在は少数精鋭を目標として営業本部から各地区への営業のサポートを行うというスタイルに変わり、各地区の事業部長や工場長及び工場次長と連携を取り、応援を頂きながら新しい営業スタイルを模索しながら奮闘している日々です。

これからは新しい営業スタイルをより万全なものにし、お客様にはもちろん会社の為・社員の皆さんの為の営業活動を荒木本部長を中心にユニークな仲間達で頑張っております。

社員の皆さん、本年もどうぞ宜しくお願いいたします。

協力業者の紹介 ～太平洋セメント株式会社～



第5回目は、原電プロジェクト遂行のためガイアテックに出向でいらっしゃっている方々の会社の紹介の第2弾で、【太平洋セメント株式会社】さんを紹介します。

太平洋セメント株式会社は、本社を東京都港区台場に置き、単体従業員1,746名・連結ベースで13,055名の仲間と共に、セメント事業・資源事業・環境事業・建材及び建築土木事業等を主とした事業活動を行っており、セメント生産拠点は、日本国内にグループ会社を含め9工場、海外に8工場(米国：3、中国：3、ベトナム：1、フィリピン：1)を展開し、環太平洋地域において安全と安心を提供する企業集団を目指しております。

鹿児島県内においては、鹿児島市内に南九州営業所を置き、営業職：2名（鹿児島県担当1名、宮崎県担当1名）、技術職：1名、事務職：1名が活動しており、県内に川内SS(西日本興産様所有)・鹿児島SS・志布志SS等の他、離島も含め9カ所のサービスステーションを運営し、安心・安全なセメント製品を安定的にお届けしております。



太平洋セメント株式会社
代表取締役 不死原 正文 社長

株式会社 ガイアテック様との繋がり

株式会社ガイアテック様の生コンクリート工場(川内・阿久根・鹿児島)及び関連会社の南国ガイアレミコン株式会社、宮之城共同生コン株式会社、カイコーガイア有限責任事業組合様に植村企業グループの西日本興産株式会社様を通じてセメント製品を販売させて頂いております。また、弊社のグループ会社である太平洋マテリアル・国際企業などから生コンの関連商材をご愛顧頂いております。

ガイアテック合同忘年会開催!!

～於 ホテルグリーンヒル～

昨年12月23日、平成最後の天皇誕生日の日にホテルグリーンヒルにて2回目のガイアテック合同忘年会が開催されました。

普段中々顔を合わす事が出来ない社員の皆さんが久しぶりに顔を合わせそれぞれに色々話題で話に花が咲かれたことでしょう。

次は社内の安全大会で一堂に会すこととなるでしょう。その日に笑顔で再開出来るように0災害を維持しましょう。

残念な事に、忘年会以降社内でインフルエンザが蔓延してしまいました。手洗い・うがい等を行い予防に努めましょう。

